



COMITE DE DIRECTION

Réunion du 6 mars 2026 à 18h30

Sous réserve d'approbation par le Comité de Direction

Président : M. GIROUD-GARAMPON Hervé

Présents : Mmes BRAULT Annie - STRAPPAZZON Laurie

MM. BARATIER Thierry - BOULORD Jean Marc - BUOSI Bernard –CHASSIGNEU Guy –
COCHARD Jean Luc - LOSA Jean Michel - MALLET Marc - MAZZOLENI Laurent - NURIT
Fabien - TRUWANT Thierry - VACHETTA Michel - VEYRET Bernard -THEVENIN Cyril -
MONTMAYEUR Marc - SOZET Jean Louis

Excusés : MM. BOURGEOIS Samuel – Dr LABROSSE Alexandre - MONIER Patrick

Assistent : Mme DA ROCHA Elisabeth – M. CARRETERO Christophe

ORDRE du jour :

1. Approbation du PV du Comité de Direction du 27 janvier
2. Courriers et informations diverses
3. Retour dernières réunions accompagnement dirigeants clubs
4. Médailles Ligue Liste récipiendaires
5. Centenaire info et organisation
6. Questions diverses

Ouverture de séance à 18h30

1. Approbation du PV du Comité de Direction du 27 janvier 2026

Il n'y a pas d'objections, le Comité du 27 janvier est approuvé à l'unanimité

2. Courriers et informations diverses

Courriers :

- Invitation à l'**Assemblée Générale du CDSA 38** (sport adapté) ce jour à 18h. David Cazanove représente le District.
- **Invitation du club de ECBF** à leur soirée partenaire ce jour. Remerciements.
- **Invitation de l'UNSS 38** au Championnat de France de Football Lycées Garçons qui se déroulera à Sassenage du 31 mars (accueil des équipes) au 3 avril prochains. Remerciements.
- **Mail de Pierre Longere Secrétaire Général de la Laurafoot** à l'attention du FC Bourgoin Jallieu, l'informant que le Bureau Plénier, dans sa réunion du 9 février (sur proposition de

la Commission régionale des Coupes) a le plaisir de leur confier l'organisation des finales régionales F. + M. Coupes LAuRAFoot, le dimanche 7 JUIN 2026, au stade Chantereine.

- **Demande de lots** de la Maison pour tous de Susville. Demande refusée, pas de licenciés FFF.
- **Courrier du club de St Georges de Commiers** adressé aux instances supérieures exprimant leur incompréhension totale et leur opposition face à la décision rendant indisponibles les outils numériques métier entre 00h00 et 06h00 du matin ;
- **Courrier du club de Goncelin** : M. Gottardo président du club, se sentant délégitimé par les sanctions disciplinaires prononcées par les commissions de discipline et d'appel, a présenté sa démission de la Commission des Présidents du District. Remerciements du Comité pour services rendus.
- **Divers échanges** peu courtois émanant du président du club de Bouvesse adressés à M. Mallet président de la commission d'Ethique.
- **Divers échanges** peu courtois émanant du club de Bouvesse avec le Gpt Jeunes Vezeronce Huert Dolomieu
- **Courrier du club de Bouvesse** : Demande de changement de district afin d'intégrer le district de l'Ain. Le Président indique que ce dossier a été examiné lors du conseil de Ligue du 27 février dernier. En raison du refus du district de l'Isère, le conseil de Ligue a statué et émis un avis défavorable à cette demande.
- **Mail de Gestion FRMC** : Dans le cadre de leur développement au sein de la Fundacion Real Madrid Clinics France (FRMC), souhaitent étudier l'opportunité d'un partenariat avec le District de l'Isère autour de la formation et de l'accompagnement des éducateurs ; Le Comité ne souhaite pas s'y associer.
- **Mail de la Mairie de St Romain de Jalionas** qui rapporte des dégradations de leurs infrastructures liées à l'équipe de la Cote St André, demande que des mesures soient prises par le District. Un rappel à l'éthique sera fait auprès du club.
- **Mail du l'US Corbelin** indiquant des moqueries sur réseaux sociaux de la part du club de Billieu ; demande l'intervention du District afin d'éviter toute montée inutile de tensions entre les deux clubs.
- **Demande d'affiliation** d'un nouveau club : FC Centr'Alp (siège et lieu de pratique : Renage), une réponse leur a été apportée afin d'intégrer le nom de la commune. Ils souhaitent malgré tout conserver leur dénomination.
Un débat s'ouvre à ce sujet mettant en avant que la zone Centr'Alp est située à Moirans et Voreppe et que ce nom porte à confusion géographiquement pour les autres clubs. Le Comité maintient la décision prise lors du CD du 3 sept 2024 qui impose aux nouveaux clubs qu'il y ait une référence à leur localisation.
Une réponse leur sera apportée dans ce sens.
- **Demande d'affiliation** d'un nouveau club : International Agnin. Pris connaissance.
- **Courrier de la FFF** nous informant que la campagne nationale « jouons du bon côté » est lancée, campagne qui a pour objectif de sensibiliser et mobiliser l'ensemble des acteurs du football autour de la lutte contre les violences et incivilités.

Informations du Président :

- Lecture d'un mail du Secrétariat Général de la FFF concernant les licences des mineurs non accompagnés.
- **Réunion avec la LFA**
Le Président fait un rapide compte rendu d'une réunion à la Ligue avec la LFA. Les échanges ont porté sur les perspectives d'évolution pour les années à venir, notamment sur la problématique de la perte de licenciés, particulièrement en football d'animation. La LFA effectue actuellement un tour des Ligues. Il est envisagé qu'à l'avenir, dans le football

d'animation, la présence d'éducateurs notés et diplômés puisse devenir obligatoire. Beaucoup de travail sera fait également au niveau de l'arbitrage enfin la création d'un nouveau poste intitulé « conseiller en développement associatif » est à l'étude.

- **Courrier de M. Riad Nasri** qui s'interroge sur une procédure votée en 2023 qui prévoyait qu'un arbitre non payé en fin de match devait en informer le District par mail. Dès réception de ce signalement, une amende forfaitaire de 15€ devait être appliquée au club concerné afin d'instaurer un effet dissuasif clair et immédiat. Or aujourd'hui un délai supplémentaire est laissé aux clubs. Quelques clubs seraient coutumiers de ces retards de paiements. Le Président fait un tour de table il est alors décidé que, le match fini, sous condition qu'on le sache par un mail de l'arbitre, on déclenche l'amende immédiatement.
- **Réunion avec la SDJES** : Le Président informe recevoir la SDJES ce lundi pour un temps d'échanges pour identifier les incivilités lors de rencontres ou temps d'entraînement qui se seraient déroulées sur certains terrains depuis le début de saison.
- La réunion de la **commission des Présidents** aura lieu lundi à 19h.
- **Date évènements** :
 - Remise Challenge Claude Montpied : 18 juin
 - Cérémonie des médailles : 19 juin
 - Assemblée Générale District : 26 juin à St Chef
 - Assemblée de la Ligue : 27 juin à Tola Vologe
 - Label visites intermédiaires
 - Manival le 10 avril à 16h30 : représenteront le District, le Président, T. Truwant, M. Montmayeur
 - Vareze le 17 avril à 17h stade du Gontard Montseveroux.

3. Retour sur les dernières réunions de Dirigeants

Le Président rappelle que le compte rendu détaillé a été publié sur le site et transmis aux participants, il se dit satisfait, estimant que ces réunions ont été appréciées par les clubs présents.

4. Médailles Ligue liste récipiendaires

Le président indique que nous avons cette année :

- 12 médailles argent
- 5 médailles vermeil
- 2 médailles Or

5. Centenaire info et organisation

Le Président fait le point sur l'avancement du projet. Une visite du Stade des Alpes a été réalisée avec Marc Mallet et Thierry Truwant afin d'étudier comment mettre en place l'événement. Ils ont effectué le tour du stade, guidés par M. Augustin Douillet.

Il était prévu d'utiliser le Corner des Alpes, car les trois salons Nord n'étaient pas disponibles à cette période. Cette solution avait été validée dans un premier temps. Mais, quelques jours plus tard, la secrétaire de Philippe Diallo a contacté le Président pour indiquer que le Corner des Alpes n'était pas inclus dans la convention signée avec la Fédération française de football.

Finalement, les places des salons Nord se sont libérées. Il a donc été décidé d'utiliser ces salons Nord pour l'événement. Le seul souci il n'y a que 393 places assises aux salons nord, si nous sommes 450 on devra positionner le restant autrement.

300 places ont déjà été achetées pour les clubs féminins du District et on a demandé 450 places supplémentaires à la FFF pour les personnes invitées au centenaire.

Le GF 38 nous a fait une proposition chiffrée pour le repas lors de la visite.

Le Président rappelle également les autres dépenses prévues pour l'organisation. Ce qui amène à une somme conséquente et suggère aux membres du Comité de trouver des mécènes afin de soutenir financièrement l'événement.

Suite de l'avancement du projet au prochain Comité de Direction.

6. Questions et infos diverses

- **Remarque de T. Truwant :** Nous avons mis en place les réseaux sociaux, c'est une bonne chose, cependant, il arrive que le secrétariat ne soit pas informé de ces publications, ce qui empêche leur diffusion simultanée sur notre site web et via nos autres canaux de communication. Attention à ne pas oublier à communiquer les infos à tous les intervenants pour que tout le public destinataire soit informé !
- **Championnat Futsal interdistricts :**
 - Le défraiement des arbitres est différent selon les districts. Il est décidé que chaque district garde son propre fonctionnement quand ce sont ses équipes qui sont concernées.
 - Problème de règlements entre les districts, certains évoluent en championnat Futsal niveau B ce qui implique la possibilité pour eux de faire jouer des licences libres et des licences futsal, or en Isère nous sommes en niveau A ce qui implique l'utilisation unique de licences Futsal. Cela pose un problème au niveau de la FMI, les niveaux B ne voyant pas redescendre leurs joueurs libres.
La question se pose de se positionner en niveau B cette saison afin de lever les contraintes pour les autres districts de faire des feuilles de matchs papier. Cette décision est actée par le Comité.
- **T. Truwant :** Demande de changer les 2 prochaines dates des Comités de Direction pour indisponibilités ces jours-là.
Après débat sur la planification et les disponibilités de certains, nous restons sur les dates prévues.
- **Retour sur le Tirage des coupes en Live :** le point positif, nous avons eu un grand nombre de vue ce qui est plus représentatif pour nos partenaires, le point négatif est que nous n'avons pas le matériel adéquat ce qui a affecté la diffusion, nous allons investir sur une caméra.
- **Coupes :** que fait-on pour les coupes qui n'ont pas suffisamment d'équipes inscrites ? Il est décidé pour la saison prochaine qu'un minimum de 16 équipes engagées sera nécessaire pour conserver une coupe.

Prochain Comité Directeur le 2 avril

Séance clôturée à 20h50

Hervé Giroud-Garampon
Président

Elisabeth Da Rocha
Responsable Administrative